

**Adventsschießen 2009:  
SIEGER DER PREISSCHEIBE UND JAHRESMEISTER AUSGEZEICHNET**

Mit dem Adventsschießen am vergangenen Sonnabend begann für die Aktiven der Schützenbrüderschaft Freiheit bereits das neue Schießjahr. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Frank Dreilich und einer gemeinsamen Kaffeetafel gab der stellvertretende Hauptschießleiter, Nils Froböse vorab die Jahresmeister und Schützen des Tages 2009 bekannt.



Mit einem Erinnerungsbecher als beste Einzelschützen auf der Jahresscheibe 2009 wurden Olaf Nitschke (Schützenklasse), Petra Dreilich (Damenklasse), Hans-Günter Schween (Altersklasse) und Inge Kohlrausch (Seniorenklasse) ausgezeichnet. Jeweils eine Flasche Wein erhielten Marc Hennecke, Christian Pinno, Ingo Raabe, Frank Dreilich, Gisela Nitschke, Ingrid Schubert, Horst Kohlrausch, Helga Steinemann, Sigrid Hogreve, Petra Dreilich und Kader Gül, die während der Kleinkaliber-Übungsschießen 2009 als Schützen des Tages ein besonders gutes Ergebnis für sich erzielt hatten.



Die Gewinner des Adventsschießens, Schützen des Tages und Jahresmeister 2009 sowie Irmgard Kettler (mitte) als älteste Teilnehmerin mit dem Vorsitzenden Frank Dreilich (links).

Das Adventsschießen der Jugend gewann Stefan Becker (10/Teiler 56,2) und verwies damit alle anderen Jungschützen auf die Plätze. Bei den Erwachsenen wurde unter anderem insgesamt 10mal die 10 getroffen, nachfolgend die besten fünf Schützen: Ursula Pinno (Teiler 20,0), Hans-Günter Schween (244,1), Uwe Schneider (328,3), Olaf Nitschke (398,3) sowie Ingrid Schubert (472,9). Alle Teilnehmer erhielten einen Preis.

*Ursula Pinno, Schriftführerin*